



Gästehaus u. Restaurant St. Florian, 83457 Bayerisch Gmain

An alle Gäste

Bayerisch Gmain, den 18.03.2020

Liebe Gäste,

heute, am 18.03.2020, schließt das Gästehaus und Restaurant St. Florian bis auf weiteres. Wir bedauern dies sehr, sehen aber zugleich die dringende Notwendigkeit für diese angeordnete Maßnahme.

***Gemäß der Vereinbarung der Bundesregierung mit den Regierungschefs der Bundesländer dürfen Übernachtungsangebote im Inland ausdrücklich nicht mehr zu touristischen Zwecken genutzt werden.***

Wie lange unsere Häuser geschlossen bleiben, lässt sich derzeit noch nicht absehen. Wir hoffen aber, dass wir bald wieder als Urlaubszentrum für die bayerischen Feuerwehren zur Verfügung stehen. Die Wiedereröffnung wird rechtzeitig auf unserer Homepage bekannt gegeben. Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Nöhrig  
Geschäftsführer

***Gästehaus und Restaurant  
St. Florian***

